



#ENCHIHUAHUA

Detectan 21 casos de sarampión

LA SECRETARÍA DE SALUD EMITIÓ
UNA ALERTA EPIDEMIOLÓGICA
PUES HAY 416 CASOS PROBABLES

POR SHAMADY OMAÑA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Salud emitió ayer una alerta epidemiológica tras la detección de 21 casos de sarampión y otros 416 probables en México; 18 se registraron en Chihuahua (frontera con Estados Unidos), mientras que los otros tres casos fueron ubicados en Oaxaca.

“Se detectó que el virus fue propagado por un menor de edad perteneciente a la comunidad menonita, que viajó a Texas y fue ahí donde se contagió. La familia no acepta la vacunación del menor ya que su religión no lo permite”, comentó a **El Heraldo de México** personal de la Secretaría de Salud del estado de Chihuahua, que prefirió se omitiera su nombre.

SITUACIÓN

1

• El foco de infección se ubicó en Texas, EU, y fue traído a Chihuahua, México.

2

• En Texas se han ubicado 223 casos, de 256 detectados en Estados Unidos.

3

• La OPS ha informado que el sarampión es una enfermedad viral altamente contagiosa.



FOTO: CUARTOSCURO

- **MEDIDA.** La forma más efectiva de prevenir el sarampión es la vacunación.

Debido a la cercanía del estado con la frontera norte de Estados Unidos, el brote se ha propagado, pues información del Departamento de Salud estadounidense hasta el momento existen 256 casos confirmados de sarampión; 223 se ubicaron en Texas y dos personas han muerto debido al virus.

De acuerdo con el Comité Nacional para la Vigilancia Epi-

18

CASOS DE
SARAMPIÓN
SE HAN DE-
TECTADO EN
CHIHUAHUA.

demiológica (Conave), 67 por ciento de los casos en México se presentan en hombres y el resto en mujeres.

Un reporte de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) indica que el sarampión es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta principalmente a los niños.

Se transmite por gotas de saliva de personas infectadas. ●